



El Directorio del Colegio Bautista despide a rector y exseremi de Educación de Piñera

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

La Fundación Educacional Colegio Bautista Temuco desvinculó el pasado viernes 13 de septiembre al rector del establecimiento, el profesor y exseremi de Educación del segundo mandato de Piñera, Juan Salinas Urrutia, por decisión unánime del directorio.

La medida fue catalogada por el Centro General de Padres (CGP) del establecimiento como "sorpresiva e injustificada" en la carta que enviaron a los padres y señalando que "no hemos recibido ninguna información oficial por parte de la fundación, lo que agrava la falta de transparencia y aumenta la incertidumbre entre la comunidad".

La preocupación por la desvinculación del rector, sumado a una serie de otras demandas e inquietudes, fueron plasmadas en una misiva que envió el CGP al directorio de la fundación, y en cuya respuesta dejaron en claro que "es de facultad nuestra, como Directorio, el nombrar y remover a quien ocupe el cargo de rector".

DESVINCLACIÓN

El exrector Salinas comunicó en conversación con El Austral que el pasado viernes 13, tras el acto con motivo de las Fiestas Patrias, fue citado vía telefónica a una reunión por la tarde.

"En la reunión se me pidió la renuncia, a lo que no accedí porque no tenía motivos para hacerlo, y luego se me desvincula sin comunicar una causa. Sólo se me explicó que mi perfil y habilidades no eran compatibles para el nuevo proyecto", recaló Salinas.

El exseremi de Educación asumió la rectoría del Colegio Bautista en diciembre de 2020, luego de recibir una invitación del Directorio de la época. Entonces, no estaba en sus planes, pero cuenta que decidió aceptar y volver al lugar que había sido su pri-

DEMANDAS. La desvinculación del profesor Juan Salinas fue catalogada como "injustificada" por el CGP, quienes acusan incertidumbre por continuidad de proyecto, falta de transparencia en finanzas y problemas de infraestructura.

"En una reunión se me pidió la renuncia, a lo que no accedí porque no tenía motivos para hacerlo, y luego se me desvincula sin comunicar la causa".

Juan Salinas,
exrector del Colegio Bautista

mera casa laboral tras titularse.

Salinas alcanzó a estar en el cargo casi cuatro años y en retrospectiva detalla que recibió la invitación "porque el colegio estaba viviendo un momento muy bajo, con muy poca matrícula. En realidad la marca Colegio Bautista había dejado de tener el prestigio que tuvo en décadas anteriores, por lo tanto, la situación era difícil y fue muy complejo".

Sin embargo, y a modo de despedida, el profesor Salinas recalca que bajo su gestión el Colegio Bautista "logró la internacionalización con varios convenios con universidades y organizaciones extranjeras, así como la formación bilingüe en un período de diez años. Con esto logramos la certificación con la Universidad de Cambridge, que es bastante exigente".

A los dos programas anteriores Salinas sumó inversiones en tecnología y sistemas informáticos, así como mejoras en las estrategias de aula. "Logramos reposicionar al colegio con un alto nivel de competitividad y excelencia académica en el contexto académico regional y nacional", sentenció.

Así las cosas y ya pensando en las ofertas laborales que ha recibido en la última semana, Salinas reconoce que fue



EL EXRECTOR JUAN SALINAS EN LA ÚLTIMA ACTIVIDAD QUE REALIZÓ EN EL ESTABLECIMIENTO.

"Como institución tenemos la convicción de que la continuidad de un proyecto no está en manos de una persona en particular, por lo que no se accederá a un reintegro de quien ha sido desvinculado".

Directorio
Fundación Colegio Bautista

una linda experiencia y agradece la confianza recibida. "Quiero decirles que sigo amando este proyecto educativo, ahora ya desde lejos. Espero que lo que se logró no sea desechado y que el colegio siga alcanzando grandes logros educativos por el bien de los niños y las familias que confían en este proyecto", recaló el exrector.

DEMANDAS CGP

Según explicó la presidenta del CGP del Colegio Bautista, Cristina Alarcón, la mayor

preocupación que existe en estos momentos es la certeza de la continuidad del proyecto educativo tal y como está.

"Este proyecto de excelencia en todos los ámbitos, tanto académico como espiritual, vemos que está en riesgo y queremos evitar que eso suceda. Queremos mantener el Convenio de Cambridge y también los otros convenios con universidades internacionales. También queremos que se mantengan los talleres deportivos y la fantástica orquesta que tenemos. Todos estos íconos que van en beneficio directo del desarrollo integral de nuestros hijos son los que queremos mantener", planteó Alarcón.

Otro de los puntos que preocupa a los padres se relaciona con deficiencias en la infraestructura, la que se mantiene pese al aumento del arancel, por lo mismo, acusan falta de transparencia en las finanzas, ya que no han recibido los balances solicitados.

"En cuanto a infraestructura, este año no tuvimos calefacción a raíz de un desperfecto en la caldera. Por otro lado, la mantenimiento de los edificios y gimnasios es deficiente, además tampoco hay sistemas eléctricos que estén operativos para lo que se requiere. Todas esas falencias fueron denunciadas a la Superintendencia de Educación", planteó la apoderada y presidenta del CGP.

DIRECTORIO FUNDACIÓN

A través de una misiva que envió el Directorio de la Fundación Educacional del Colegio Bautista al CGP, recalcan que la desvinculación no afectará el proyecto educativo. "Aclaremos que todo rumor de supresión de convenios es absolutamente falso. Como institución tenemos la convicción de que la continuidad de un proyecto no está en manos de una persona en particular, por lo que no se accederá a un reintegro de quien ha sido desvinculado".

"Este proyecto de excelencia en todos los ámbitos, tanto académico como espiritual, vemos que está en riesgo y queremos evitar que eso suceda".

Cristina Alarcón
presidenta CGP Colegio Bautista

Asimismo, sostienen que el Colegio "no ha quedado a la deriva" y que "el Directorio ha procurado de inmediato un interinato en Rectoría, el que estará a cargo de doña Herta Torres San Martín, quien cuenta con una amplia experiencia y trayectoria como directora de uno de los establecimientos de la Corporación Educacional Bautista".

En lo que se refiere al informe financiero solicitado, recalcan que "la Fundación realiza una cuenta pública anualmente en el mes de enero y que este proceso no se adelantará", dejando en claro que "la Dirección de Administración y Finanzas está realizando todas las gestiones para mantener la viabilidad financiera de nuestra institución y ha tenido mejores resultados que en el mismo período del año 2023".

Por último, en lo que respecta a las deficiencias en infraestructura, la respuesta es que "Cecilia Valdebenito, directora a cargo de las finanzas, ha informado que ha tenido reuniones con ustedes en aras de la mejora de instalaciones y procesos y continuará en dicha senda con un sentido de responsabilidad financiera. Añadimos que las inversiones y mantenimientos responden a lo presupuestado en el año 2023 para este año, presupuesto elaborado por Rectoría y los distintos estamentos, aún en ejecución".